VOTRE OPINION

l'année scolaire, pour que les enfants apprennent correctement le français?

Christine Sylvie Grondin
SAINT-FÉLIX-DE-KINGSEY

J'ai enseigné pendant six ans le programme accéléré de 6e année à des enfants ayant choisi d'apprendre l'anglais de façon intensive. C'était la crème des élèves qui suivait ce programme. J'ai plongé dans l'aventure et ne l'ai jamais regretté. Mais ce rythme d'apprentissage n'est pas adapté à tous. Les besoins de l'école sont à mille lieues de ce que notre premier ministre veut nous imposer comme solution. Je commence à être essoufflée

à cause du manque d'écoute de notre gouvernement. Il y a tellement d'autres choses à faire... Christine Vaillancourt

Bleuets: les vrais, les faux

SAINT-EUSTACHE

Dans «35 produits pour savourer le terroir du Québec » (1er avr. 2011), les bleuets sauvages du Lac-Saint-Jean sont accompagnés d'une photo de «faux » bleuets cultivés. Le Québec est un grand producteur de ces bleuets en corymbe cultivés dans de multiples variétés pour satisfaire les goûts de tous. Josiane Durand MONTRÉAL

Lettre à Yvon Deschamps

Monsieur Deschamps, avec vous j'ai appris le sens de l'humour, la possibilité de pousser la réflexion sur le sens caché des choses, et vous m'avez fait rire jusqu'à en avoir mal au ventre («Yvon Deschamps répond à 21 humoristes», 1er mars 2011). Les Québécois sont peut-être plus tolérants parce que vous avez parlé de l'intolérance; ils ont appris qu'un homme pouvait crier son désespoir parce que vous avez parlé du bonheur; il v a eu une ouverture aux revendications des femmes parce que vous avez parlé du féminisme. Vous êtes comme un grand frère.

Je ne vous vois pas tous les jours, mais je suis toujours contente de vous retrouver. Vous partirez un jour, peut-être avant moi... Sachez que c'est un peu de moi qui partira avec vous.

Guylaine Garant

BELŒIL

Erratum

Quelques mots ont sauté au moment de la mise en pages d'« Éviter que la maison ne s'envole» (Dollars et cents, 1er avr. 2001). La dernière phrase de la première colonne aurait dû se lire ainsi: «La Fédération des chambres immobilières du Québec (FCIQ) prévoit une hausse de 3 % au Québec...» ®